

Christlich-Soziale Union in Bayern



CSU-Fraktion im Fürth Rathaus

| OBERBÜRGERMEISTER                |          |  |
|----------------------------------|----------|--|
| 29. AUG. 2014                    |          |  |
| Kurgartenstraße 37 - 90762 Fürth |          |  |
| D/PM                             | DNZ      | LK                                     |
| BMPA                             | GST      | ZwM                                    |
| RpA                              | Res. I   | Info. 5 in Stellungnahme/Rückspr.      |
| Ref. II                          | Ref. III | bitte Antrag zur Unterschrift vorlegen |
| Ref. IV                          | Ref. V   | bitte Antwort vor Absendung vorlegen   |
| Ref. VI                          | infra    | Termin                                 |
|                                  |          |  |

Stadt Fürth  
Direktorium

Kurgartenstraße 37

90762 Fürth

Telefon (09 11) 74 07 23-0

Telefax (09 11) 74 07 23-8

e-mail csu@fuerth.de

Bankverbindung:

HypoVereinsbank Fürth

Kto.-Nr. 472 76 06 • BLZ 762 200 73

28.08.2014

**Antrag zum Umweltausschuss**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

namens der CSU-Fraktion stellen wir zur nächsten Sitzung des Umweltausschusses folgenden **Antrag**:

- die Verwaltung soll prüfen ob es sinnvoll und möglich ist im Stadtgebiet Container für das Sammeln von Elektro- Müll aufzustellen.
- welche Kosten dadurch entstehen und welche Einnahmen möglich sind.
- ob und wie ein Probetrieb für einen definierten Zeitraum durchführbar ist.

**Begründung:**

Elektro- Müll wird zurzeit nur im Recyclinghof angenommen. Laut Statistik entsorgt jeder Bürger über 20 kg Elektroschrott im Restmüll. Da im Elektroschrott viele wertvolle und oft seltene Rohstoffe enthalten sind, ist es sinnvoll die Recyclingquote zu erhöhen und dadurch auch die Restmüllmenge zu reduzieren. Durch dezentrale Abgabemöglichkeiten ist dies unserer Meinung nach mit relativ wenig Aufwand möglich. Neben dem hohen ökologischen Nutzen soll natürlich auch die Wirtschaftlichkeit der Maßnahme geprüft werden.

Dietmar Helm  
Fraktionsvorsitzender